



Alternative für Deutschland – Kreistagsfraktion Bergstraße

An den Vorsitzenden
des Kreistages Bergstraße
Herrn Gottfried Schneider
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang FB Kreisgremien:

16.02.2018

Ampèrestr. 1 B
64625 Bensheim
Mobil 015221640360
rolf.kahnt@afd-hessen.de
www.afd-bergstrasse.de

15.02.2018

Antrag für die Sitzung des Kreistages Bergstraße am 12.03.2018

Kindertagesstätten: Untersagung des Tragens von Kopftüchern wie Hijabs, al-Amiras oder Niqabs bei angestellten muslimischen Erzieherinnen

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die Fraktion der Alternative für Deutschland (AfD) stellt den Antrag, dass das Tragen von Kopftüchern, Hijabs, al-Amiras oder Niqabs bei angestellten Erzieherinnen muslimischen Glaubens in Kindertagesstätten des Kreises Bergstraße per dienstlicher Anweisung während ihrer Dienstzeit zu untersagen ist.

Begründung:

Lehrerinnen und Lehrern in Deutschland ist es nach dem Neutralitätsgesetz untersagt, religiöse Symbole im Unterricht zu tragen. Hierzu zählt auch das Tragen von Kopftüchern wie Hijabs, al-Amiras oder Niqabs weiblicher muslimischer Glaubensangehöriger. Auch in Kindertagesstätten gibt es inzwischen angestellte Erzieherinnen muslimischen Glaubens, die mit dem Tragen von Kopftüchern wie Hijabs, al-Amiras oder Niqabs gegen das Neutralitätsgebot verstoßen. Kinder können damit bereits in frühen Jahren einseitig in ihrer Sozialisation beeinflusst werden, da sie in aller Regel auch Erzieherinnen oder Erzieher in Kindertagesstätten als Bezugspersonen anerkennen. Mit dem Tragen der genannten Kopfbedeckungen wird nach unserer Auffassung die mangelnde Bereitschaft derer deutlich, sich an die Kultur der Wahlheimat anzupassen. Notwendige Integrationsleistungen werden damit behindert. Im Sinne einer allseits gewünschten, erfolgreichen Integration ist es daher mehr als angebracht, sofern kein freiwilliger Verzicht auf die genannten Kopfbedeckungen während der Dienstzeit erfolgt, per Dienstanweisung den angestellten muslimischen Erzieherinnen in Kindertagesstätten des Kreises Bergstraße das Tragen der aufgeführten muslimischen Kopfbedeckungen im Dienst zu untersagen.

Mit freundlichen Grüßen,
für die Fraktion der AfD

Rolf Kahnt
Fraktionsvorsitzender